

El Club d'Escacs de Mollet ha organizado diversos actos conmemorativos que recogen la historia del club

75 años entre tableros

SARA CAÑETE

El Club d'Escacs de Mollet del Vallès esta en plena celebración de su 75 aniversario. Una ocasión muy especial para la que ha organizado un conjunto de actos que se alargarán durante casi todo el año, aunque la gran mayoría y algunos de los más emotivos se concentran en este mes de abril.

Este sábado, 22 de abril, el club ha organizado una cena que reunirá a las diferentes generaciones que han pasado por el club de ajedrez, unas 100 personas entre las que se incluyen algunos asistentes que incluso vivieron los primeros años del nacimiento del club.

Joan Blanco, miembro del club y coordinador de la comisión conmemorativa, explica que ésta es la primera fecha conmemorativa que celebran, ya que no lo hicieron ni en el 25 ni el 50 aniversario, puesto que las fechas no coincidieron con un buen momento para la entidad. Por eso, ahora que el club goza de un buen estado de salud *"unas seis personas que hace 40 años que estamos en el club, nos hemos decidido a organizarlo"*.

Esta cena es el acto más íntimo que se celebrará, ya que el resto de actividades están pensadas para hacer



El club ha organizado diversos actos abiertos a la ciudad para celebrar su aniversario.

participe al resto de la población y así ponerlos en contacto con el mundo del ajedrez. Por eso este mismo día el club ha convocado a los jóvenes escolares de Mollet, exactamente 75 estudiantes de Primaria y Secundaria que se enfrentarán a 5 jugadores del club. Una jornada de partidas simultáneas a 75 tableros que se suman a las celebradas a principios de abril con tres grandes maestros ajedrecistas, Víctor Moskalenko, Xavier Campos y Amador Rodríguez.

REMEMORANDO LA HISTORIA

También se ha realizado un encuentro de 100 tableros con 90 clubs invitados. Un acto que rememora la XII Fiesta Provincial de Ajedrez que tuvo lugar en julio de 1965. Y tuvieron ocasión de acoger por primera vez en la comarca la final de la fase territorial individual de Ajedrez, dentro de los Juegos Escolares de Catalunya.

En agosto, coincidiendo con la fiesta mayor de la lo-

calidad, tienen previsto recuperar "el Torneo del Vallès, que se celebró entre las décadas de 1940 y 1950, y donde se reunían para jugar los ajedrecistas de Mollet, Granollers, Cardedeu y Sant Celoni, la única localidad que ya no tiene club". Ahora la intención es repetir la experiencia a modo conmemorativo y reunir a 18 ajedrecistas de dichas localidades.

Desde el club también se ha querido tener un recuerdo especial para dos personas que han sido claves en la historia de la entidad, **Joan Castells** y **Jaume Prades**.

Por eso los dos torneos infantiles que el club organiza cada año pasarán a denominarse Joan Castells, y los dos juveniles, a partir de ahora llevarán el nombre de Jaume Prades, que *"entró en el club en el año 1935, cuando sólo tenía 12"* y que es *"el único superviviente de la antigua Penya d'Escacs de Mollet, que desapareció con la guerra y que luego renació como club de ajedrez"*.

Blanco también ha sido el encargado de escribir un libro que recoge la historia y evolución de estos 75 años de la entidad. Un club que pasa por un momento dulce, tanto por la celebración de su aniversario, como por la recuperación este mismo año de la categoría preferente, la máxima de la provincia, así como también por la buena cifra de miembros que hay en estos momentos, entre los que destacan los 40 jugadores que están en competición.

ESQUÍ

El CEG, segundo mejor de la liga catalana

El Club Esquí Granollers se ha clasificado en segunda posición de la liga catalana absoluta de esquí alpino, un logro que la entidad granollerense nunca antes había conseguido.

A esto se le añaden los podios conseguidos la semana pasada en las pistas de Vallter 2000, donde se celebraron dos carreras internacionales y el Campeonato de Cataluña paralelo.

Cristina Montaner se llevó el oro y **Gerber Martín** el bronce en la categoría ciudadano de las pruebas internacionales, mientras que **Aida Miras** quedó segunda en la categoría juvenil II. Una medalla de plata que se sumó a la que también consiguió en el campeonato catalán paralelo.

Con estas medallas y con la celebración de la Cursa Social, celebrada el pasado viernes en el Pas de la Casa en la que participaron 300 personas, el club granollerense ha cerrado la temporada de esquí

LA PROMESA

ANTONIO GRANERO Unió Esportiva Canovelles

A sus 15 años, Antonio se ha convertido en uno de los capitanes de su equipo, el Cadete B de la U.E. Canovelles, donde acostumbra a jugar en la posición de central, aunque por otra parte sus entrenadores destacan como una de sus grandes cualidades que es un jugador polivalente.

Formado desde pequeño en el equipo canovellense, es un jugador muy rápido y con gran habilidad con las dos piernas. Además, demuestra siempre una gran deportividad y espíritu de compañerismo, dos cualidades claves en todo buen futbolista que han hecho que se convierta en uno de los líderes del equipo.

